
  27 janvier 2015 

Chers membres d’ANB,  

 

Je suis extrêmement heureux, fier et honoré d’avoir été nommé entraineur en chef des Jeux 2017 pour le 

Nouveau-Brunswick. Depuis mon arrivée au Nouveau-Brunswick, en 2012, je suis motivé et enthousiaste 

de faire partie d’une communauté sportive aussi avant-gardiste et résiliente. Athlétisme Nouveau-

Brunswick et tous les membres qui composent cette organisation y contribuent. Les athlètes de tous les 

groupes d’âge, les entraineurs de tous les niveaux, les officiels, les administrateurs, les clubs, les membres 

des comités, les parents, le personnel de soutien, les partisans et les commanditaires devraient tous se 

considérés comme étant contributeurs à part entière au succès que connait ANB, peu importe où ils sont. 

Cela peut se résumer à… #WeAreANB. 

 

Au cours des prochains mois, le plan des JEC 2017 sera élaboré. L’appel des candidatures pour les postes 

de gérants et de membres du personnel d’entrainement sera publié sous peu et le processus de sélection 

suivra. De là, « le plan » sollicitera les conseils d’un large éventail de parties prenantes pour nous aider à 

nous préparer. Les quatre piliers de ce plan sont Entrainement - Compétition - Formation - Culture. 

Parfois, certains piliers seront prioritaires par rapport aux autres, mais le but est de créer une voie durable 

pour le succès qui appuiera le développement à long terme de nos athlètes. Bien qu’étant un évènement 

majeur, les Jeux du Canada ne sont pas la fin, mais une possibilité de compétition sur le chemin de la 

performance.  

 

Les Jeux d’été 2013, à Sherbrooke, se sont terminés il y a plus de 500 jours. Certains souvenirs et 

évènements sont encore frais en mémoire et les résultats sont encore bien clairs : 9 médailles! Le meilleur 

résultat en athlétisme pour le Nouveau-Brunswick jusqu’à présent! Toutefois, même si nous nous 

souvenons du passé et célébrons encore nos victoires, nous savons aussi que le temps passe vite. Les 

Jeux 2017 approchent à grands pas. Pour être précis, disons que les Jeux du Canada 2017 à Winnipeg sont 

dans à peine 900 jours, ou 131 semaines. Même si le temps est subjectif, je crois que c’est toujours 

préférable de considérer que tout arrive très vite, car ainsi on ne reste pas sur la sellette. Peu importe le 

temps qu’il nous reste avant les Jeux, cette période doit être pleinement utilisée et mise à profit. 

 

La chose la plus importante pour nos athlètes à l’heure actuelle est la suivante : si vous êtes nés en 1995, 

1996, 1997 ou 1998, vous représentez le principal groupe d’âge pour la sélection des membres de 

l’équipe 2017; si vous êtes plus jeunes, vous faites partie du second groupe d’âge et, de ce fait, vous êtes 

admissibles à participer aux Jeux 2017 ou pouvez viser les Jeux 2021. Aux athlètes nés entre 1995 et 

1998, je pose les questions suivantes : quels sont vos buts en 2017? que faites-vous actuellement pour 

atteindre ces buts? 

 

Merci d’avoir pris le temps de lire la présente lettre et d’avoir soutenu ma candidature pour être à la tête 

de ce programme. Je suis heureux et fier d’en faire partie. Si vous avez des questions ou désirez discuter, 

n’hésitez pas à me contacter. J’aime parler d’athlétisme, en particulier en ce 

qui concerne notre avenir. 

 

Merci! 

 

Jason Reindl, EPA 

 

Entraineur en chef NB JEC 2017 

Entraineur en chef ANB 

jasonreindl@me.com 

506 343-2149 
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